



# Ile de la Réunion - Tereos Océan Indien

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : dimanche 20 décembre 2015

---

OIEau

---

*Perpétuant une relation entamée en 2009, la société Tereos Océan Indien (filiale réunionnaise du groupe sucrier mondial Tereos), a de nouveau confié à l'Office International de l'Eau deux formations et deux missions d'assistance technique.*

La première formation était destinée au personnel exploitant de la station d'épuration de la sucrerie de Bois Rouge (nord-est de l'île). L'objectif était d'acquérir les bonnes pratiques de l'exploitation de leur station d'épuration afin de mieux gérer son fonctionnement.

À l'issue de cette formation technique, l'OIEau a mis en évidence que certaines pratiques et protocoles analytiques, réalisés dans le cadre de la surveillance de la station d'épuration, pouvaient être améliorés. L'OIEau a donc réalisé une mission d'assistance dont l'objectif était d'auditer ces pratiques, ce qui a permis de les optimiser et d'établir une liste du matériel manquant.

Sur le même site, la seconde formation concernait les responsables de production sucrière pour une sensibilisation sur les interactions entre la production et le fonctionnement de la station d'épuration et sur les actions à mettre en place afin de limiter les flux polluants émis lors du processus de fabrication.

La seconde mission d'assistance concernait le site de la sucrerie du Gol, dans le sud de l'île. En effet, depuis le démarrage de la nouvelle unité biologique, les résultats attendus pour la réduction des matières en suspension étaient insuffisants.

Après son diagnostic, l'OIEau a ainsi établi une liste de recommandations et d'actions à mener pour atteindre les résultats escomptés. Ces missions ont permis d'améliorer l'exploitation des unités de traitements des eaux et de tisser des relations de confiance avec les équipes des sucreries.